

平素よりあすか野幼稚園の教育にご支援を賜りありがとうございます。1年間、温かく子ども達の成長を見守り、支えていただき感謝しております。3月号では、豆まきとハッピーコンサート(音楽会)の様子をお知らせします。令和7年度も、どうぞよろしくお願ひいたします

おには～そと！！

今年は1日遅れの豆まき。どうして豆まきをするのかな？豆を煎るのかな？柊の葉っぱは何に使うのかな？と宝楽を使って豆を煎る様子を興味津々で見たり、お話を聞いたりして子ども達はやる気満々で園庭へ！先生に豆を入れてもらって園庭で集まっているとするとどこからか「友達となかよく遊んでいるか～？」と鬼が現れました。ちょっぴりこわかったお友達もいたけれど、みんなで元気に「鬼は～外！」「福は～うち！」力いっぱい豆をまくと、みんなの強い豆パワーのおかげで、鬼はどこかへ帰っていきました。子ども達は「鬼さん、全然こわくなかったで！」と教えてくれました。



いいにおい



豆まき
がんばるぞ！



元気な声で
おには～外！福は～うち！

みんなのハッピーコンサート♪

友達と心をつなげて大好きな歌や合奏、手話を交えた歌など『みんなのハッピーコンサート』に向けて取り組んできました。みんなで歌うと楽しい♪音がそろると気持ちいい♪とそれぞれに楽しみながら発表することができ、お家の方にたくさんの温かい拍手をもらって子ども達一人一人がまたひとつぐんと成長した姿を見せてくれました。



カスタネット
楽しいね♪



あおきいろ～♪



心をひとつにして
がんばっています！



あすか野幼稚園のホームページにつながるQRコードです。ホームページよりX(旧ツイッター)にもつながります。子ども達の保育活動をタイムリーにお伝えしています。ぜひご覧ください。



毎週水曜日9:30～11:00に保育室を開放していますので、ぜひ幼稚園に遊びにきてくださいね。
※車でのご来園はお断りさせていただいております。自転車または徒歩でのご来園をお願いします。
令和7年度のひよこクラブ・ぴよぴよランド(未就園児の集い)は4月中旬の開講を予定しています。日程が決まりましたらあすか野幼稚園ホームページ、『あすか野幼稚園だより』にてお知らせいたします。

